

Sparkasse sponsort fahrbare Start- rampe



Bild v.l.: Martin Brockschnieder, Michael Hummels, Bernard Wettendorf, Janine Helfmeier.

Dank einer finanziellen Spende der Sparkasse Münsterland Ost ist die Seifenkistengruppe Stromberg nun im Besitz einer fahrbaren Startrampe.

Überreicht wurde die Spende von Geschäftsbereichsleiter in Oelde Martin Brockschnieder und der Stellvertretenden Filialleiterin in Stromberg Janine Helfmeier. Der erste Vorsitzende der Seifenkistengruppe Michael Hummels sowie Bernard Wettendorf nahmen die Spende dankend entgegen. Eine

fahrbare Startrampe erleichtert und beschleunigt das Auf- und Abbauen der Rennstrecke enorm, was angesichts der immer weniger werdenden Helfern eine gute Investition darstellt. Außerdem bildet der Verleih dieser Rampe ein weiteres finanzielles Standbein der Seifenkistengruppe.

Weitere Informationen, Termine und spannende Videos finden sich auf der Homepage der Stromberger Seifenkistengruppe unter www.soapbox-stromberg.de.